

18.12.2010 - sr-online.de

Trier: Viele Austritte seit Missbrauchsskandal

Seit Bekanntwerden der Missbrauchsfälle in der Katholischen Kirche haben im Bistum Trier mehr als 7000 Katholiken ihren Austritt erklärt. 2009 wurden dagegen nur knapp 4600 Austritte gezählt.

Nach einer Umfrage der "Frankfurter Rundschau" registrierten auch die Diözesen Augsburg und Rottenburg-Stuttgart hohe Austrittszahlen. **Die Bewegung "Wir sind Kirche" kritisierte die Bischöfe.**

Sie säßen die Krise aus. Die Bewegung forderte einen offenen Dialog über strittige Themen. Das Zentralkomitee der deutschen Katholiken verlangte eine "neue Vertrauenskultur" der Kirche.

Zuletzt geändert am 19.12.2010